



Office municipal
d'habitation
de Montréal

Montréal, 12 juillet 2017

Aux locataires des habitations Nicolet

3760, rue Sainte-Catherine Est

Suivi des travaux majeurs



Comme vous le savez, les travaux dans votre ancien immeuble ont commencé au printemps 2015. Après quelques mois de travail et à la suite des travaux de démolition, nous avons découvert que certains éléments étaient en mauvais état et qu'ils ne pouvaient pas être conservés, comme prévu. Nous avons donc dû planifier des travaux supplémentaires qui ont modifié l'échéancier initial.

Le projet a fait l'objet d'un appel d'offres. C'est le groupe Geiser qui le réalisera. Les travaux débuteront en août ou en septembre 2017. Vous recevrez un appel de l'OMHM à l'été ou à l'automne 2018 pour savoir si vous souhaitez revenir dans votre ancien logement ou demeurer dans votre logement actuel.

Nous vous remercions de votre grande patience et de votre collaboration. Nous savons à quel point certains d'entre vous sont impatients de revenir aux habitations Nicolet. C'est pourquoi nous continuons de mettre nos énergies à terminer les travaux le plus rapidement possible.

Pour toutes questions ou préoccupations, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Julie Chalifour
Agente de liaison OMHM
514 872-9224

Isabelle Breault
Directrice de projets OMHM